

Alors la commission de l'Institut avait subi des changemens; elle avait perdu M. de Tracy et M. Raynouard, qui avaient eu pour successeurs M. A. Dupin et M. de Feletz; M. Amédée Jaubert en était devenu président.

Je présentai à la commission les manuscrits de M. Du Ponceau : après un mûr examen, elle décida que, pour donner à cet auteur une marque de satisfaction particulière, il serait souscrit à la publication de son ouvrage pour un certain nombre d'exemplaires.

Ce témoignage d'hommes éminens dans les lettres est le plus bel éloge qui puisse être donné au livre de M. Du Ponceau, et me dispense de rien ajouter pour en signaler le mérite. Je me félicite de ce qu'il a bien voulu jeter les yeux sur moi pour être l'éditeur de son Mémoire; j'ai apporté le plus grand soin à justifier sa confiance; je m'estimerai heureux si j'y ai réussi.

J. B. B. EYRIÈS.

Paris, 31 mars 1838.